
1. Erster Beigeordneter Sterzenbach trägt eine Bekanntgabe zur Sanierung der Beleuchtung 
Siegparkhalle vor. Die Bekanntgabe ist als Anlage 1 der Niederschrift beigefügt.  
Im Anschluss ergeben sich verschiedene Verständnisfragen zum zeitlichen Ablauf und zur Information 
der Vereine, die seitens des Ersten Beigeordneten und des Bürgermeisters beantwortet werden. In 
verschiedenen Wortbeiträgen wird die mangelnde Kommunikation beklagt. In diesem Zusammenhang 
bittet Herr Zielinski generell bei solchen Vorhaben auch das Berufskolleg zu informieren, da dieses als 
Kreisschule ebenfalls involviert sei. 

 
2. Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet kurz über den Austausch eines beschädigten 

Durchlasses und der Reinigung eines Grabens im Bereich Schiefen/Untenroth aufgrund einer 
Anregung von Herrn Dr. Peeters in einer früheren Sitzung. 


